



## HLV gratuliert zum Volkslauf-Jubiläum

Jochen Miersch überraschte als Hessischer Volks- und Straßenlaufwart den TSV Gellershausen, der diesen Volkslauf „Rund um das Paradies“ zum 25. Mal ausrichtete. Er überreicht dem Vereinsvorsitzenden Helmut Münch eine Urkunde und einen Scheck. Münch dankte vor allem den

beiden Gründungsmitgliedern Klaus Heck und Horst Hartmann - die man im Wesetal als die beiden Gellershäuser „Laufbären“ bezeichnet - für ihr nimmermüden Einsatz. Neben Klaus Heck zählte in den jüngeren Jahren auch Michael Kopleck zum Volkslauf-Organisationsteam. Glückwünsche

übermittelte auch Waldeck-Frankenburgs Volkslaufwart Hans-Friedrich Kubat (Marienhagen). Das Bild zeigt (von links) Klaus Heck, Michael Kopleck, TSV Vorsitzender Helmut Münch, Jochen Miersch HLV Volks- und Straßenlaufwart), Hans-Friedrich Kubat und Horst Hartmann. (WH) Foto: WH